

# えがお

笠松小学校 2年学年通信 R3・7・9

## I期のまとめの7月です

I期のまとめの時期を迎え、2年生の子どもたちは、いろいろなことに自信をつけてきました。先日、天気が良く暑い中でしたが、無事にたてわり遠足を行うことができました。各グループで役割をしっかりと果たし、笠松の町の中を見て回ることができました。2年生の児童たちは元気のよい挨拶で各所を見学することができました。



## ～お知らせ・お願い～

### 三者懇談について

12日(火)・13日(水)・14日(木)の3日間、三者懇談があります。お忙しい中ではありますが、よろしく致します。子どもたちは、13時35分下校になります。「遊びに出かける時には、行き先、帰る時刻を伝えて出かける。(5時のチャイムは家で聞く)」「川や道路など、危険なところでは遊ばない。」など、午後から安全に過ごすことができるように、ご家庭でもお声かけください。

### トマトの鉢について

今年の一人一鉢の取組として、トマトを一人につき2鉢育てています。そろそろ実が赤くなり、収穫の時期に入っています。夏休みに入るにあたって、各家庭に鉢を持ち帰ってもらい、観察・収穫をお願いします。

鉢の持ち帰りですが、三者懇談で来校された時に持ち帰っていただきたいです。都合が悪ければ7月中に学校まで取りに来てください。お願いします。